



Los conflictos generados por el cierre del Bordo Poniente siguen ocasionando la acumulación de desechos en la ciudad de México. El jefe de Gobierno, Marcelo Ebrard, subrayó que en parte el problema se generó porque en algunas delegaciones bajó la intensidad de los sistemas de recolección o hubo desajustes logísticos. Por otra parte, la Comisión de Derechos Humanos capitalina anunció que abrirá una queja de oficio por la afectación que viven los habitantes del Distrito Federal ■ Foto María Luisa Severiano

■ El sueldo medio real subió 0.8 por ciento el año pasado: Cepal

Registró México el peor aumento salarial en AL

- La inflación pulverizó el incremento de 4.2% a los mínimos
- En esta administración hay 12.2 millones más en pobreza

VÍCTOR CARDOSO, JUAN ANTONIO ZÚÑIGA Y ANGÉLICA ENCISO

■ 3

■ Plantean nuevas alternativas

Acuerdo conjunto para el manejo de la basura

■ Fue signado ayer por los gobiernos federal y capitalino

■ Se busca una operación integral y sustentable en la zona metropolitana

G. ROMERO, L. GÓMEZ, J. QUINTERO, A. CRUZ, S. CHÁVEZ Y J. SALINAS

■ 29

■ Es un nuevo máximo histórico, afirma

Llegaron a 142 mil 475 mdd las reservas externas: BdeM

■ La cifra anunciada sólo permite respaldar con recursos propios del banco central 2 de cada 3 dólares de la inversión extranjera

VÍCTOR CARDOSO

■ 22

opini3n

El movimiento de los indignados empezó en la Lacandona

PABLO GONZÁLEZ CASANOVA

9